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张靓颖李宇春台前拼奖
台后叙旧

昨晚，第九届全球华语歌曲排行榜颁
奖典礼在京举行。汪峰、陈奕迅、陈楚生、
李宇春、张靓颖、容祖儿等齐聚一堂，开心
数奖。张靓颖一口气捧走杰出歌手奖等5
座奖杯，成为最大赢家。

刚开始被问及与李宇春是否有交流
时，张靓颖直言“不知道她坐在哪儿”。得
知对方就坐在自己的正后方，张靓颖不好
意思地表示“待会儿回头看一下”。当选
最受欢迎女歌手五强后，两人先后来到采
访间，并在记者们的撺掇下一起接受采
访。张靓颖率先发言：“听说她拍戏了，我
特别好奇她在这部电影里的表现，很期
待。”李宇春说：“她瘦了好多。我知道她刚
在家乡（成都）开了演唱会，她的舞台感非
常棒。” 雅清

赵薇：我是一名受伤的股民
前日，赵薇和导演马楚成以及房祖名、

李玖哲、徐娇等在杭州，录制浙江卫视的
《爱唱才会赢》。节目中，赵薇表示：“以后
我是考虑要拍一点喜剧了。”有人又关心她
新开的餐厅，据说占地1000平方米装修还
颇为豪华，全是她炒股所得。“这是和几个
朋友合伙开的，我只是其中的一个股东。
而且，我炒股不是发了，是哭了。请相信，
我是一名受伤的股民。”至于婚姻大事，依
然是采访赵薇的禁忌。 何佳穗

产品没有核实过
记者：这些广告都是你什么时候拍的？
侯耀华：大概在（前）6年到 3年之间，当初

找我做的时候没说是广告，是做节目主持人，说
录一期《健康之友》，45分钟的节目。后来我听别
人告诉我，说我拍的都是15分钟左右的（广告）。
45分钟的节目，压缩成15分钟了，你想想那还剩
什么了，那可不是净剩我一个人吹牛了吧。

记者：这个节目里所涉及的产品，你都核实
过吗？

侯耀华：我没有吃过，因为我没这毛病我怎
么可能吃这药。我印象当中，我还问，你最起码让
我瞧瞧。还没生产出来，这就是我得到的回话。

记者：广告中的专家当时你没有去核实吗？
侯耀华：怎么可能，我作为一主持人，人家

让我主持一节目，人家是单位，人家主办单位请
来的专家，我进门问人家，您带着工作证给我瞧
瞧，你有学历证书什么的，那怎么可能，那是不
可能的事情。

要不夸张就不叫广告
记者：你是名人，确实起到一定的导向作

用。
侯耀华：不，我觉得名人在广告当中起的作

用就是引起别人注意。
记者：对于广告的监管还有什么想法？
侯耀华：既然是广告，就是告诉您有了一个

新的东西出来，选择权在您自个儿，因为您是花
钱的。但是这些广告是不是真实的，有没有超
出它本身真正效率的言词，可以说全世界的广
告，全都有夸张的成分在里面，因为要不夸张就
不叫广告。

自认这些广告是合法的
记者：为什么认为自己是被厂家骗了？
侯耀华：大部分我做的节目，是以主持人的

身份去做的，当然也可能是人家钻了这么个空
子，认为这样，这个办法能够省点钱，所以我所
收到的劳务是主持人的劳务，我没收过拍广告
的。你比如说有一万、两万，顶头三万，到现在

我自个儿回想没有超过5万的。
记者：那你现在回过头，你觉得当时做那个

节目，现在觉得后悔吗？
侯耀华：我觉得这里谈不上后悔不后悔。

我现在有一个想不通的是，电视台播这广告的
时候，可比我挣得多，多得多，我不相信电视台
都是义务白播的。

记者：能上这种节目，能在电视台播，就等
于是合法的，你当时是这么认为的？

侯耀华：对，一直是这么认为的。 方芳

潘蔚自曝前两段婚姻

孙楠再婚有个17岁继女
日前在全明星高尔夫球总决赛上，一

直被说是介入孙楠和买红妹之间“小三”
的潘蔚向记者谈起自己的婚姻。在与孙
楠结婚前，潘蔚有过两次婚姻，并育有一
个17岁的女儿。据称，潘蔚的第一任丈夫
是阜阳一位美术系教师，姓胡，潘蔚在 20
岁时就与他结婚，23岁时生下一个女儿。
她的第二任丈夫是一位“海归”人士，乃旅
游卫视的高层，与潘蔚同岁。潘蔚直言现
在很幸福、也很快乐，她还说起自己的女
儿，“17岁了，女儿目前在北京读高三，是
全校的前三名，是我学习的榜样。”关于女
儿将来的发展，潘蔚说：“她要在各方面发
展，不仅是学习好就够了。我女儿前不久
还出了一本书，是她小时候画的画。她把
书送给演员小田切让，小田非常喜欢。”

光报

“幸福艺家人”全家比拼才艺
昨天，来自郑州、洛阳、安阳等城市的

12个才艺家庭在河南电视台演播大厅展开
激烈角逐，上演一场“全家齐上阵，欢乐一
家亲”的好戏。

此次大赛由河南电视台民生频道等联
合举办，初赛在郑州、新乡、南阳等八地市
举行，经过3个月比赛，最终有12个家庭闯
进决赛，最终有 3个家庭获得“幸福家庭”
奖。真是不比不知道，各个家庭在舞台纷
纷显神通，吹拉弹唱透出名家风采，演唱豫
剧《朝阳沟》经典选段，弹奏的古筝《渔舟唱
晚》让人如痴如醉，家庭组合节目更是技高
一筹，歌舞《夜上海》震撼全场……现场观
众对才艺家庭的高水平表演赞叹不已。

晚报记者 梁晨

发誓多做公益少拍闹剧

成龙后悔年少很浑很暴力
昨天，成龙携电影《大

兵小将》女主演林鹏出席同
名网游发布会，成龙说如今
的每天都在为慈善事业奔

波，今后只参与拍摄有
意义的电影，“瞎打瞎闹

的东西我一律不接
了，回想当年打打

杀杀，我真是
后悔万分。”

成 龙 透

露，《大兵小将》将于明年 2月杀青，4月他将开
拍新片《十二生肖》，讲述的是拍卖假古董的
故事，有点《飞鹰计划》寻宝的味道。“我现在的
影视作品都会注重和平、环保的主题，我年少时
很忽视这方面，现在想起来特别后悔。”成龙说，
年少气盛时，每天练完功就出门找人打架，打完
了就担心对方是不是死了。后来为了自省，成
龙便在家门口写了一个大大的“忍”字，并劝告
朋友要以和为贵。

成龙说：“现在翻看以前的《醉拳1》真是很
垃圾，主人公喝醉酒后就去打架，打20分钟走一
走，然后接着打。那时候我没文化很浑，做了
不少错事，也演了不少烂戏。后来我拍了
《醉拳 2》，为纠正以前犯下的错，就不怎么乱
打了。今后我也会多拍有意义的电影，绝不瞎
打瞎搞笑了。” 京华

侯耀华代言药品医疗器械等10个虚假产品广告，创下了国内名人代言
虚假广告的纪录。“要不夸张就不叫广告，名人的作用是引起注意。”19日
晚，侯耀华在央视《经济半小时》回应代言虚假广告一语惊人。


